

INFORME - ANEEKA DE TEMMER (TAYGETA - PLEYADES - CONTACTO EXTRATERRESTRE)

Published 19 April 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Anéeka: Lo que es el virus. Además de ser solo desinformación mediática y todo lo que hemos dicho antes, hay muchos casos de muertes reales, pero es provocado por radiación que tiene la misma sintomatología de un virus SARS. Lo que es en sólido es nanotecnología en forma de polvo inteligente. Presente en las vacunas. Empezando con la de la influenza principalmente. La gente que está teniendo reacciones fuertes, hemos encontrado que virtualmente todas esas personas han tenido la vacuna de la influenza entre otras. Pero centrado en la de la influenza. Por eso tienen metales pesados, para aumentar la reactividad a la radiación electromagnética. Entonces el virus es una reacción de nanopolvo activado con tecnología de 60 mhz compatible a 5G. No se descarta el uso de Chemtrails también pero la concentración de nano polvo es muy pequeña e insuficiente para causar una reacción en los cuerpos de las personas. Por eso deben imponer la vacuna obligatoria. Virus biológico no hay.

Y esconden todo esto pero por muchas razones, más que nada es porque desean seguir adelante con las consecuencias que traerá la pandemia falsa. Son muchas consecuencias que desean. Lo económico solo es un nivel bajo pero si es importante. No solo es afectar la economía desde arriba controlándola en gran escala. También es arruinar a la pequeña industria, y a los pequeños negocios de todo tipo. Para que cierren las pequeñas tiendas de conveniencia, misceláneas, panaderías, kioscos, ferreterías, y todo pequeño negocio familiar. También es para arruinar a los que dependen de la llamada economía informal, como los vendedores ambulantes y a los granjeros y campesinos. Los hace a todos dependientes de las grandes empresas que dominan todo. Barren con los pequeños. Ese solo es el aspecto económico. Falta el de control de población, exterminio Agenda 21 Agenda 2030. No es una sola razón, los humanos son muy dados a ser simplistas y creer que es por "negocio". No solo es por negocio, éstos psicópatas tienen múltiples agendas. Solo es que los humanos se reflejan porque ellos no son capaces de visualizar y armar tal trama entrelazada y complicada para múltiples propósitos todo orquestado a la perfección o casi a la perfección.

Ahora sabemos que nunca dirán en público que no hay virus. Pero las agencias de Inteligencia de la Tierra concluyen que el "virus" se hizo en Wuhan, en los patios biológicos en distancia del mercado que se dice que es el centro donde comenzó la infección. Dicen que se activa con 5G.

Lo que Taygeta sabe: NO hay, repito, NO hay virus... Lo que están propagando como virus es nano polvo con nano bots y polvo inteligente que reacciona y se controla con señales 5G. Y es por eso que necesitan las vacunas obligatorias. Porque solo pueden "rociar" una cantidad limitada de personas en un centro de población...

Aunque es global. De ahí la enfermedad de Morguelons. ¡Nada más que nano polvo activado que el cuerpo está haciendo todo lo posible para rechazar!

Insisto. ¡Nadie debe tomar NINGUNA vacuna nunca! Nunca jamás. Debes rechazarlo en masa. Eso es lo peor que puedes hacer en todos los niveles. El Cabal nunca matará a las personas con un arma biológica real, porque no pueden controlarlo. Mata indiscriminadamente. Y estas personas también están interesadas en guiar la raza humana al estilo nazi, con eugenesia. Lo que significa que ELLOS quieren elegir exactamente quién vive y quién muere. Y esta tecnología es para eso, exactamente para eso.

Gobiernos: Dos facciones. Cabal negativo Clinton, Bush, Obama Bill Gates, Reyes

de Inglaterra, Vaticano. Contra: Lado positivo, Putin Trump, Obrador y Federacion de Planetas unidos. Guerra en Dumbs confirmado y ya se está filtrando a los medios oficiales porque no se puede esconder esto tan grande.

Hemos encontrado que Trump trabaja con alguien atras de él que es quien tiene el verdadero poder en USA. Es muy posible que es John F Kennedy Jr.

Federación: Trabaja en los Dumbs con las fuerzas armadas de USA y de la OTAN y de Rusia. Todo en conjunto y es la razón de los ruidos extraños y de los terremotos entodo el planeta. La activación volcánica está relacionada ya que se usa como arma para destruir DUMBS profundos y en algunos casos solo es reacción secundaria después de la detonación de bombas sónicas (sonido comprimido) de la Federación. Y Bómbas nucleares de parte de USA y OTAN.

Confirmamos el rescate de cerca de 5 000 000 de personas principalmente niños dentro de los DUMBS. Algunos números van hasta 20 000 000 pero no lo podemos confirmar.

Las cuarentenas son necesarias dada la situación grave de combates en toda la tierra. Para quitar del paso y del peligro a la población civil. En donde son más severas, como en España, Italia, Francia y USA es porque las operaciones están en progreso. Son mayormente bajo tierra pero se filtran a la superficie o hay el potencial de que se filtren con potencial de daño a la población civil.

Las cuarentenas fueron impuestas por el lado negativo como parte de su agenda de control y colapso económico. Es el lado positivo el que tomó a las cuarentenas, y lo usó como algo a su favor. De ser algo en contra de la población humana, pasa a ser algo a favor de ellos.

Es mejor respetar las cuarentenas pero como esto es una guerra, es posible que las cosas no salgan como ha sido previsto. Entonces llegará un punto de quiebre en donde la desobediencia social es recomendada. Aún como medida de presión para la misma Federación de Planetas Unidos que es quien está orquestando todo el lado positivo y es quienes tienen el control sobre el Pentágono OTAN y el Kremlin. Y lo que si es un hecho es la intervención a gran escala de la Federación de Planetas Unidos.

Ésta es la situación al momento.